



EINFACH MAL LESEN

Gemeinschaft sein und dazu beitragen, unseren Ort lebenswerter zu machen

Haben wir es nicht gut im Mühlenbecker Land? Seen, Wald und Wiesen, Naturschutzgebiete, schöne Dorfkern und viele engagierte Mitbürger, die unser schönes Fleckchen besser machen wollen. **„Verbesserungspotenziale gibt es einige und wir sollten sie angehen, aber auf die richtige Weise.“**



*Thomas Henning, Kommunikations-
experte aus Zühlsdorf*

Auch die Digitalisierung unserer Einrichtungen ist so ein Großprojekt. An unseren Schulen fehlen immer noch Smartboards und die schon vor Jahren angeschafften Tablets sind nicht einsatzbereit. **„Digitalisierung in der Kommunalpolitik zum Beispiel für Hybrid-Sitzungen würde erheblich die Transparenz verbessern und Zugangsschwellen abbauen.“**



*Patrick Schumann, Elektrokonstrukteur
aus Schildow*

„Einfach mal tolerant sein. Junge Leute haben weniger Erfahrung, aber nicht weniger Verstand. Warum hört ihnen eigentlich keiner zu?“
Wie wär's?
*Lucille Agueras Gäng,
Schülerin aus Mühlenbeck*



Der Summter See ist ein wahres Juwel unserer Gemeinde und auch der Kiessee in Schildow, der Rahmersee in Zühlsdorf sowie das wunderbare Naturschutzgebiet am Löwenzahnpfad machen das Mühlenbecker Land zum Naherholungsgebiet. **„Wir müssen unsere Natur schützen und stärken. Jeder Einzelne kann etwas für eine verbesserte Resilienz im Klimawandel tun.“**



*Peter Kunkel, Dipl. Betriebswirt im
Ruhestand aus Schönfließ*

Unsere Ortsteile, aufgefädelt auf Landes- und Kreisstraßen, auf deren Gestaltung wir keinen Einfluss haben, bieten nicht viel Sicherheit für die schwächsten Verkehrsteilnehmer. Viele Anträge und Petitionen für Querungshilfen sind am Landesstraßenamt gescheitert.



„Wir sind eine Wohngemeinde, in der wichtige Verkehrsrouten für Kinder und Familien keine Radwege haben. Auch das Interkommunale Verkehrskonzept konnte das bisher nicht ändern. Da werden wir dran bleiben.“

Joana Ohme, Lehrerin aus Mühlenbeck

„Einfach mal die Kirche im Dorf lassen. Wir sollten bewahren, was uns wichtig ist. Und immer bedenken, ob unsere Entscheidungen die Gemeinde langfristig auf gesunde Füße stellen.“
Wie wär's?
*Ulrike Haase,
Tierphysiotherapeutin aus
Mühlenbeck*



Gerade die für unsere Gemeinde großen Projekte wie der Ausbau der L21 oder die Heidekrautbahn verzögern sich immer wieder. **„Da werden wir genau hinschauen, was da passieren soll und uns Gehör verschaffen.“**



*Sven Wroblewsky,
Bauingenieur aus Schildow*

„Einfach mal an morgen denken. Neue Bürgerinnen und Bürger sind willkommen. Wir brauchen Kitas und Schulen, Jugendclubs und Senioreneinrichtungen, die für alle reichen.“
Wie wär's?
*Oliver Tamm, Produktmanager
aus Mühlenbeck*



„Einfach mal hingucken. Manchmal helfen schon Kleinigkeiten. Z.B. bleibt das Ortsbild sauber, wenn es nur genug Mülleimer gibt.“
Wie wär's?
Mike Seidel, Lehrer aus Schönfließ



Schließlich geht es um eine lebenswerte Zukunft für unsere Kinder. Sie sind die Zukunft dieser Gemeinde und wir sollten ihnen gut zuhören. Unsere Gemeinde hat eine Beauftragte für Kinder und Jugendbeteiligung eingestellt, um den verpflichtenden Paragraphen 18a BrdbgKVerf umzusetzen.

„Da liegen sehr viel Hoffnung und Ansprüche an dieser Stelle. Kinder und Jugendliche wollen einbezogen werden, und zwar auf Augenhöhe!“
*Andreas Kretschmar, Angestellter aus der
Energiewirtschaft aus Mühlenbeck*



Wir brauchen nicht nur Spielplätze für jede Altersklasse, sondern auch ansprechende Aufenthaltspunkte für unsere Jugendlichen. Und können wir uns nicht glücklich schätzen, eine Vielzahl von Vereinen in unserer Gemeinde zu haben, in denen Engagierte ihr Herzblut und Mühe hineinstecken? Seien es die Sportvereine, Senioren- oder Fördervereine, Fotografie oder Flüchtlingshilfe – Menschen, die dazu beitragen, unsere Gemeinde noch lebenswerter zu machen. Jeder sollte sich in einem Verein engagieren und die Kommunalpolitik sollte sie nachhaltig unterstützen! Ein wertvoller Teil einer Gemeinschaft zu sein und dazu beizutragen, unseren Ort lebenswerter zu machen, ist unschätzbar. **Wie wär's?**

Fotos: Patrick Schumann

Kontakt

Wir setzen uns gerne für Ihre grünen Anliegen ein. Nehmen Sie Kontakt mit uns auf!
Bündnis90/Die Grünen Mühlenbecker Land | muehlenbecker-land@gruene-ohv.de
facebook: [www.facebook.com/BündnisGrüne Mühlenbecker Land](https://www.facebook.com/BündnisGrüne_Mühlenbecker_Land) | www.gruene-ohv.de/muehlenbecker-land

AM 9. 6. SIND EUROPA- UND KOMMUNALWAHLEN

JEDE STIMME ZÄHLT

GRÜN.
ICH BIN
DOCH NICHT
BLAU.

GRÜN,
WEIL
~~COOL~~
YOLO.

GRÜN
IST EINE
~~FARBE~~
HALTUNG.

GRÜNE KANN MAN
~~VERGESSEN~~
ANRUFEN:
0156 790 478 03



GRÜNE
PREDIGEN NUR
~~VERZICHT~~
VERNUNFT.

GRÜNE
DENKEN
NUR AN
~~SICH~~
UNSERE
ZUKUNFT.

WER GRÜN
WÄHLT, KANN
~~EINPACKEN~~
IN DEN SPIEGEL
SCHAUEN.

GREEN.
DEAL?